

DEPORTES | Mountain Bike

El prieguense Ismael Aguilera, del C.D. Dental Luque Team, se alza con la victoria en la 8ª media maratón de la Subbética

Antepenúltima cita de las ‘Diputación Córdoba XCM Series 2022’

Redacción

Lunes 7 de noviembre de 2022 - 17:20



Alrededor de 200 participantes tomaron parte este domingo en la 8ª media maratón de la Subbética, antepenúltimo evento del circuito provincial de BTT. Una prueba disputada en Priego y organizada por el C.D. Albayate Manía, que discurrió por un espectacular recorrido de 45 km.

Una prueba organizada por el C.D. Albayate Manía, que discurrió por un su recorrido de 45km.

Esta competición provincial de BTT Media Maratón está formada este año por nueve citas valederas que la Federación Andaluza de Ciclismo pone en marcha con la colaboración de la Delegación de Juventud y Deportes de la Diputación de Córdoba y gracias a la labor organizadora de los clubes ciclistas y ayuntamientos de la provincia.

Prácticamente desde las primeras rampas de carrera Ismael Aguilera (C.D. Dental Luque Team) tomó la delantera para no perderla en ningún momento y sumar un nuevo triunfo esta temporada, siendo además el único ciclista de toda la prueba en bajar de las dos horas de carrera.

Dos jóvenes talentos del ciclismo cordobés como son el sub23 José Antonio Trujillo (Conway CDC Trujillo) y el júnior Iván Aguilera (Franco Furniture-Ciclos Castillo) empujaron desde atrás para ir remontado posiciones para acabar como segundo y tercero de la general masculina, respectivamente.

En cuanto a las féminas, desde inicio tomó la delantera la junior Carmen Martín (Conway CDC Trujillo), quien dominó con solvencia durante toda la prueba a sabiendas de que por detrás sus rivales, salvo fallo suyo, no le iban a inquietar. Victoria para ella con la que se reivindica tras ser segunda en la anterior cita de esta competición, siendo segunda la cadete Lucía Bravo (C.D.C. Villa de Castro del Río), quien entró en meta a quince minutos de la ganadora. Tercera fue Pepa Arroyo, ya por encima de las tres horas de carrera.